



豊田市立萩野小学校たより（夏休み特集号）

第310号 令和5年9月1日発行

萩野の子



学校 HP 携帯サイト



9月1日 萩野の子どもたちは21人全員笑顔で登校しました！

萩野さんぽ（萩野教員バージョン）

8月7日

萩野小の教員も萩野のことをもっと知る必要があるとの趣旨で、共働本部の地域コーディネーターをはじめ、地域の方々を講師にお招きし、菅生の「ゆらぎ岩」やトンカン木工塾など、萩野地区の見どころを散策しました。途中、怒田沢の「お姫滝」は○○さん、「寶榮座」は○○さん、そして、NPO結の家が制作中のログハウスについては、○○さんがそれぞれ詳しく説明をしてくださいました。尚、事前の下見会では○○さんがゆらぎ岩の説明をしてくださっています。



いずれも、地域のため、萩野の子どもたちのために、との思いがひしひしと伝わりました。是非授業で活用したいと思っています。ありがとうございました。

流しそうめん

8月24日

PTA奉仕作業の日の午後、地域共働本部並びに萩野子供会主催による「流しそうめん」の会が行われました。事前にそうめんを流すための竹筒を○○さん、○○さんが制作し、当日の準備では交通ボランティアの○○さんはじめ、多くの保護者の方々がお手伝いいただきました。ありがとうございました。そうめんだけでなく、フルーツも流れてきて、子どもたちは大喜び。また、スイカもおいしくいただきました。



このように地域共働本部が主となって行う活動というのは、豊田市内でも稀です。今後も、学校と地域とのつなぎ役となる地域コーディネーターお二人とともに、萩野地区のさらなる発展に向け、学校も工夫していきます。



PTA 奉仕作業

8月26日

主にグランドと裏手の駐車場周辺の草取りを行いました。暑い中、安全面に配慮しながら効率よく作業していただきました。おかげさまで使いやすい運動場になりました。今回は中学生の参加もあり、学校を愛する地域の底力を垣間見ることができました。ご協力いただいた保護者の皆様、大変お疲れさまでした。



日中青少年漫画コンクール表彰式

8月27日

6月に中国総領事館の方々が訪問された際、表題に示したコンクールを紹介していただきました。本校も日中友好に一役かえたらと、全校で応募することになりました。作品を制作する際に、全校図工と称し、本校の教頭を講師としてポスターの描き方を学習しました。素直で純粋な本校の児童はあつという間に描き方のコツをマスターしました。そして、自分たちで中国の鳥や衣装などを調べ、それをポスターに上手に表現することができました。

その成果もあり、なんと5名の児童が入賞（1等賞1名、2・3等賞各2名）しました。



そして、8月27日に名古屋市で表彰式が行われ、賞状をいただきました。賞状をいただいた子どもたちはとても喜んでいましたし、こうして全校で楽しくポスター作りに取り組めたことが何よりもよい経験となりました。

余談ではありますが、本校職員も表彰式に招待していただき、代表として校長が参加させていただきました。本校のポスター制作の取組についてコメントを頂戴したいとのことで、前述のような内容の話をさせていただきました。豊田市の太田市長を始め、国会議員の方々が来賓で参列されていましたので、話し終わった後の汗が尋常ではなかったです。

実はこのようなご縁もあり、12月に高学年が名古屋市の領事館を訪問する予定です。今後も日中友好の架け橋となるべく交流を続けられたらと思っています。

